

## Die Notre Dame Schule feiert den internationalen Tag der Arbeit in Mosambik



In diesem Jahr wartete die Notre Dame Mwana Une Rukariro Schule, Chimoio, Mosambik, mit großer Spannung auf den 1. Mai, dem internationalen Tag der Arbeit. Schon viele Wochen vorher hatten die Angestellten den Wunsch geäußert, den Tag auf besondere Weise zu feiern, denn der Tag der Arbeit ist ein Tag zu Ehren des täglichen Lebens und ein Tag des Dankes an Gott, dass wir an einer gerechteren und brüderlicheren Welt mitbauen können und vielen Kindern durch Bildung eine bessere Zukunft ermöglichen können. Die Mitarbeiter hatten sich in Gruppen aufgeteilt, um verschiedene Aufgaben zur Vorbereitung zu übernehmen: T-Shirts besorgen, ein Motto für den Tag finden, den Beitrag für das Mittagessen festlegen, Lebensmittel kaufen und zubereiten usw.

Früh am Morgen des 1. Mai versammelte sich eine Gruppe von Angestellten in der Schule, um Snacks vorzubereiten, während andere in die Stadt gingen, um an der traditionellen Parade teilzunehmen. Die Notre Dame Schule war durch eine große Gruppe gut vertreten. Sogar die Fahrer des Schulbuses waren da. Die Parade verlief sehr festlich.

Als die Teilnehmer der Parade wieder in der Schule waren, begann die Feier dort. Ein Kuchen wurde angeschnitten und es wurde getanzt und gegessen. Es war für alle ein wunderbares Fest, für die Lehrer, Angestellten, Schwestern, Schüler und Mitarbeiter. Alle waren voller Freude und voll des Dankes.